

公明こうち

市議会ニュース

発行所／高知市議会公明党
住 所／〒780-0870
高知市本町5丁目1番45号
TEL:088-823-9403
FAX:088-871-2485
2010年(平成22年)11月1日 第14号
高知市議会 NEW KOMEITO 公明党

第422回

高知市議会定例会

公明議員3氏が、地域・市民生活の立場から質問戦を展開！



たかぎ たえ 妙 議員



とらうち のりよし 憲資 議員



なかひら ひろあき 中野 城久 議員

高木妙議員は、直面する市政課題を3点に絞り質問を行いました。

◆[仮称]跡右衛門防災公園整備について

汚染土壌である鉛さざなみが、織密的な検査により安全性が確保されていることが示され、その撤去については10月中を自浄化契約を整え、22年度末までに今年度分の処理を完了する旨の説明がありました。

また、県が設置する「弓道場」整備の経緯を伺いました。

地元説明会を行つて、防災公園機能を阻害しない建設であることを緊急の非難場所として使用で

きるよう縮減がされることなどについての要望をし

ました。市長からは、「要望に沿った対応をしていきたい」との答弁がされました。

◆県市一体型の図書館構想について

県市一体型の図書館構想については、県民市民によつて使い勝手がよい益々整備となることを望み

「なぜ合築整備」などの質問をしました。また、陳述となつている「地域活動」について

地元説明会を行つて、早期に着手出来ないもののかをただしました。市長からは「下知図書

館の改築の必要性は理解しているが、地域の意見も

何い、積極的に検討していくとの答弁を得ました。

◆予算額がん予防ワクチンの公費助成について

市長からは「概算要求による公費助成制度が創

設された場合、本市財政状況に応じて制度化向

けて前向きに検討していくとの答弁を得ました。今後さらに実施に向け具体的に要望してまいります。

寺内憲資議員は、以下の市政課題について質問を行いました。

◆行政情報化の基盤整備について

本市の行政情報化基盤整備の取り組みは、松江市や西宮市など行政情報の先進市が取り得るオーバン

「スマートガバナンス(SGS)」の活用を提案し、SGSを活用

することにより、経費の削減だけではなく地元企業が人

札に参画できるよう、行政機関の競争性や地元企業者の

技術力をアピールしながら旨を説明するなど、行政情報化

基盤整備を見直しを市長に求めました。

◆被災者支援システムの活用について

今、地方自治体間で情報システムの交換が活発に行われています。そのため中阪殿大震災を経験した西宮市は、被災者の復旧復興のため「被災者支援システム」を開発し、全国の自治体が無償で提供しているところから、高知市でも、被災者支援システムを導入し活用する

ことを執行部と市長に強力に迫りました。

◆障がい者の芸術活動について

日本人障がい者の芸術作品を集めて大反響

を呼び、その作品を全国10箇所にミニシアムを巡回分散

収蔵するプロジェクトが進んでおりその一箇所に高知県が選ばれたことを紹介し、高知市とごく障がい者の芸術活動をともに実施するが市長に質しました。

◆雇用対策について

「高知市防災会議」では、何が検討され、その検討内容はどこが集約をし、どのようにいかし

ていくのか、質しました。

◆水道行政について

基本料金の日割り計算について、「日割り計算算

定処理基準」が公正・公平・平等になつてないので

ならないことを指摘したが市長に質しました。

◆雇用対策について

高知市雇用状況は大変厳しい状況にあることから、国

の事業を積極的に活用し、雇用の場を創出するよから市長

◆市長の政治姿勢について

高知市の発展は、高知県の発展に繋がついくと

の観点から、知事と市長のトップ会談で「まちづくり」について、どのような話合いがなされ、また

県市一体型の図書館構想について、市民のコンセン

サスをどのような形で得ていくのが質問しました。

◆地域コミニティの再構築について

地域コミニティの再構築については、平成6年に策定した「高知市コミニティ計画」を基に再構築

するのか、新しい組織を作るのかを質しました。

そして現在、各地域にある町内会連合会や社会

福祉協議会等の代表で構成する地域コミニティ協

議会を作ることあることから、協議内容と役割について質しました。

◆防災について

「高知市防災会議」では、何が検討され、その検討内容はどこが集約をし、どのようにいかし

ていくのか、質しました。

◆水道行政について

基本料金の日割り計算について、「日割り計算算

定処理基準」が公正・公平・平等になつてないので

はないかと指摘したが市長に質しました。

◆雇用対策について

水道行政について、市長に質しました。

提案した折、検討すると答弁した「個別需給

率の傾向があり、歴史的背景があるため本年3月議会で提案した折、検討すると答弁した「個別需給

水契約」を推進するよう求めました。

「子宮頸がん予防ワクチン接種」の公費助成を求める 要望書を、岡崎市長に提出しました

私達高知市議会公明党は、8月26日に下記の内容の要望書を岡崎市長に直接手渡しました。

(要 望 書 内 容)

子宮頸がんは、ワクチン接種と検診によって「唯一予防ができるがん」であるにもかかわらず、年間1万5,000人が発症し、約3,500人が尊い命を失っていると推計されます。私達公明党は、妊娠・出産・子育て世代の最も代表的ながんであることから、まずは予防ワクチンの承認を求め、昨年10月には国内での任意接種を実現しました。一方、この予防ワクチンの接種には、約5万円程度の自己負担が必要になります。そこで公明党は子宮頸がんの撲滅にむけ、「検診の充実」および「特定年齢へのワクチン接種を全額国費で負担すること」などを盛り込んだ独自の予防法案を、本年5月31日に国会に提出しました。

現在全国では150を超える先進自治体と、高知県内にお

いては10市町村が公費助成を予定していることを踏まえ、国の公費負担が実現するまでの期間、以下の点を実施するよう強く要望します。

1、特定年齢の「子宮頸がん予防ワクチン」接種における 本市独自の公費助成

2、予防知識の周知徹底



要望書を提出する高知市議会公明党市議団

上・下水道の基本料金が日割り料金になります

現行の水道料金の算定は、高知市給水条例

に基づき市内を奇数月と偶数月に「分」と「合」の基準日として定め、隔月の定例料金算定を行った。その日の属する月分及び前月分として算定することと定めています。

この結果、月の中途において水道を開始し使用を止めた場合にも基本料金は一ヶ月分として算定されることになっています。

問題は「二日ないし三日間の短期の開栓閉栓の場合でも、隔月定例日を跨がった場合には、一ヶ月分の基本料金が課せられます。また、市内で転居した場合、住宅の退去と入居に際し「二ヶ月分の基本料金が請求される」となっています。下水道料金についても同様の料金算定の条例となっていました。

例に基づき市内を奇数月と偶数月に「分」と「合」の基準日として定め、隔月の定例料金算定を行った。その日の属する月分及び前月分として算定することと定めています。

この結果、月の中途において水道を開始し使用を止めた場合にも基本料金は一ヶ月分として算定されることになっています。さらには、提案通りの改正が最良であるとの認識

を受け、平成20年12月高知市議会定例会に於いて岡村康

良議員が、公平性の観点から、使用実態に応じて「日割り計算」による基本料金の条例改正を強く求めおりました。執行部から

は、提案通りの改正が最良であるとの認識を示すとともに、実施時期を料金課業務のアーソーシングと電算システムの改修後と答弁しておりましたが、この度開催された9月定例会で「高知市給水条例」(高知市下水道条例)の一部改正案が提案され、全会一致で可決されました。来年1月1日から施行



～第422回定例会を振り返って～

公明党が提案した意見書および紹介議員となった請願が可決されました。

<意見書>

- ① 子宮頸がんの予防措置実施の推進を求める意見書議案
- ② 21世紀型の公共投資の推進による景気対策を求める意見書議案
- ③ 完全な地上デジタル化放送の実施に向けて円滑な移行策を求める意見書議案
- ④ 家電エコポイント制度の再延長並びに住宅エコポイントの延長を求める意見書議案
- ⑤ 郵政民営化のさらなる推進を求める意見書議案
- ⑥ 尖閣諸島付近で起こった中国漁船の領海侵犯、海上保安庁巡視船への衝突事件の真相究明と国の毅然とした対応を求める意見書議案(議会最終日に、吉田哲男議員が提案者の説明を行い、1名を除く43名の賛同を得て可決しました)

<請願>

- ① 公共工事における賃金確保法(公契約法)の条例制定に関する件
- ② 下知市民図書館の早期改築について



10月3日、時間雨量80mmを

超える集中豪雨は突如、高知市を襲撃し、市内の一部を

あると言う間に冠水させ交

通機械麻痺・床上、床下浸水等の被害を出しました。

この日は、日曜日ということもあり市内には、观光客やレジャーを楽しむ家族連れが多く集まつてしましました。

一方で、市民の生命と財産を守る生き立場である公助が確認しながら自助・共助によっておりました。

被災現場では、地域住民が体となり、近隣の安否を確認せながら被災した他の住民を助けようとする活動が実行されました。

一方で、市民の生命と財産を守る生き立場である公助が十分な機能を果たしていたのか、多くの市民から不安と不満の声が上がっております。

一方で、市民の生命と財産を守る生き立場である公助が十分な機能を果たしていたのか、多くの市民から不安と不満の声が上がっております。

一方で、市民の生命と財産を守る生き立場である公助が十分な機能を果たしていたのか、多くの市民から不安と不満の声が上がっております。

一方で、市民の生命と財産を守る生き立場である公助が十分な機能を果たしていたのか、多くの市民から不安と不満の声が上がっております。

一方で、市民の生命と財産を守る生き立場である公助が十分な機能を果たしていたのか、多くの市民から不安と不満の声が上がっております。

一方で、市民の生命と財産を守る生き立場である公助が十分な機能を果たしていたのか、多くの市民から不安と不満の声が上がっております。

一方で、市民の生命と財産を守る生き立場である公助が十分な機能を果たしていたのか、多くの市民から不安と不満の声が上がっております。

一方で、市民の生命と財産を守る生き立場である公助が十分な機能を果たしていたのか、多くの市民から不安と不満の声が上がっております。

太陽